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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DELL’11/02/2025

  L’anno duemilaventicinque il giorno 11 del mese di febbraio  convocata con nota prot.  26357
del 23.01.25. per le ore 09,30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi dell’art. 
37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede del I 
Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Ventrella Francesco
Si 09,48 10,49 In presenza

Iusco Claudio si 09,51 10,49 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 09,48 10,49 In presenza

Ciocca Paolo si 09,48 10,49 Online

Bratta Luca Antonio si 09,48 10,27 Online

Cassano Nicola Massimo si 09,48 10,27 Online

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle  ore 09,48 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. verifica e progettualità in materia di viabilità e pedonalizzazione;
3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Sono  presenti  nella  seduta  odierna  la  Presidente  del  Municipio  1  Annamaria  Ferretti,  il  Direttore  del

Municipio 1, avv. Anna Valla, il dott. Angelo Fischetti (occupazione di suolo pubblico) e il responsabile  della

Federazione Coldiretti Giovanni Suriano.

Prende  la  parola  il  presidente  Ventrella  il  quale  saluta  i  graditi  ospiti  e  ringrazia,  in  particolare,  il

responsabile della Coldiretti sig. Giovanni Suriano per la disponibilità dimostrata.

Il  presidente  Ventrella  illustra  alla  commissione  e  in  particolare  al  sig  Suriano  quella  che,  da  inizio

consiliatura, è la linea di questa commissione, ovvero la condivisione con ogni singola realtà associativa che
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opera  sul  territorio  del  Municipio  1,  a  prescindere  dal  prestigio,  numero  di  associati  e  qualsiasi  altro

elemento indicatore di potenziali valutazioni discriminatorie.

Si dà lettura del verbale del 23 gennaio 2025, da cui emerge la volontà di proporre al soggetto Coldiretti la

possibilità  di  realizzare  gli  eventi  “Campagna Amica”  in  altri  luoghi  del  Municipio  1  e in  particolare  in

quartieri  periferici  che,  tuttavia,  meritano  di  essere  destinatari  di  eventi  come  quello  proposto  dalla

Coldiretti.

Il presidente Ventrella, prima di cedere la parola alla presidente del Municipio 1 Annamaria Ferretti, fa

rilevare che la richiesta di realizzazione dell’evento “Mercato di Campagna Amica” pervenuto in data giusta

nota prot. 0013356 del 14 gennaio 2025 e successiva nota n. 0021236 del 20 gennaio 2025 si svolgerà

esclusivamente in piazza del Ferrarese per dodici domeniche del 2025.

Detta richiesta, come ribadisce il presidente Ventrella, appare assolutamente rispettosa e in linea con il

dettato normativo dell’art. 33 del P.S.C..

Le  finalità dell’iniziativa (qualità dei prodotti, promozione delle aziende agricole a km 0 e giusto prezzo)

trovano  il  favore  della  commissione,  ma  ovviamente  necessitano  di  approfondite  verifiche  in  merito

all’unicità della allocazione e alle date.

Prende la parola la parola la presidente Ferretti, la quale ribadisce l’importante ruolo che la Coldiretti svolge

sul  territorio  del  Municipio  1  e  la  validità  della  proposta  offerta  dall’ente  sia  sotto  il  profilo  della

sensibilizzazione che sotto quello della promozione delle buone pratiche.

Continuando la  presidente ribadisce la  linea di  questa consiliatura improntata sul  sano e  performativo

confronto, frutto di attente e idonee attività di condivisione, auspicando una delocalizzazione degli eventi al

fine di decentralizzare l’interesse e garantire la più ampia partecipazione da parte dei cittadini.

Prende la parola il sig. Suriano il quale ribadisce la disponibilità da parte di Coldiretti ad organizzare, con

associazioni vicine alla federazione, altri eventi in altrettante allocazioni concordate con il Municipio 1.

Il presidente Ventrella, il vicepresidente Iusco, il consigliere Valentini e il consigliere Bratta propongono al

rappresentante di  Coldiretti  di  ridurre il  numero delle  date previste in piazza Ferrarese e delocalizzare

l’evento “Mercato di Campagna Amica” almeno in altre tre piazze del Municipio 1, tra cui ad esempio piazza

del Redentore, parco Maugeri, piazza Carabellese, piazza Risorgimento e Torre a Mare.

Il responsabile di Coldiretti ribadisce di non voler modificare la richiesta delle dodici domeniche per piazza

del Ferrarese, ma di voler eventualmente condividere altre date e altre allocazioni con altre associazioni

legate alla Coldiretti.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente Ventrella ringrazia i graditi ospiti che lasciano la commissione.

Il presidente Ventrella, in ragione di quanto suesposto, invita la commissione ad esprimersi circa la richiesta

di realizzazione dell’evento “Mercato di Campagna Amica” pervenuto in data giusta nota prot. 0013356 del
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14 gennaio 2025 e successiva nota n. 0021236 del 20 gennaio 2025 si svolgerà esclusivamente in piazza

del Ferrarese per dodici domeniche del 2025.

La commissione, accettando l’invito del presidente, in ragione della linea adottata e condivisa anche con le

altre associazioni già ascoltate, all’unanimità dei presenti, si astiene dall’esprimere parere, rimettendo la

decisione alla massima assise municipale, ovvero il Consiglio previsto per il 18 febbraio.

Null’altro essendoci da deliberare e nessun altro prendendo la parola il  presidente Ventrella dichiara la

seduta chiusa alle ore 10,49.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                                         Il Presidente

      Luisa de Musso                                                                                    Avv. Francesco Ventrella
        Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                  Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi

        dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                    dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F
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